



Justicia Social

Más daño que las balas de Franco, nos han hecho en Inglaterra y Francia las incautaciones y los ensayos y los conatos de revolución contra el Gobierno.

(Del discurso del compañero López en el mitin del Partido Socialista, celebrado en Madrid el domingo último.)

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

III Epoca - Año VII - Mahón, viernes 6 de Agosto de 1937 - Núm. 373

Somos revolucionarios y queremos sembrar en lo profundo de los surcos, no en la superficie de terrenos no preparados (Lamoneda)

El Partido Socialista ante la realidad española

Continuación del texto íntegro de las más importantes resoluciones adoptadas por el Comité Nacional del Partido Socialista Obrero en su reunión extraordinaria celebrada en Valencia durante los días 19, 20 y 21 del pasado Julio.

(Continuación)

El imperativo de lograr la victoria burra en el capítulo de nuestras obligaciones toda preocupación subalterna, incluso aquellas que desde el punto de vista de nuestros intereses de Partido, pudieran parecer a los ojos propios y a los ajenos, más lícitas. Necesitamos una política de guerra que canalice el sacrificio de quienes voluntariamente lo otorgamos, y sepa imponerle, por fuera de autoridad, a quienes se sientan capaces de reñegar el suyo. No será de otro modo como la guerra termine a nuestro favor.

Reputamos indispensable no ya la persistencia, sino el robustecimiento de la política del Frente Popular, la única posible en las circunstancias presentes y a lo que cabe presumir, durante mucho tiempo aun después de lograda la victoria. Al esbozar ese supuesto, no adelantamos ninguna ambición, ni mucho menos sentamos ninguna renuncia. No le ponemos al porvenir hipotecas de ninguna clase, ni hay nadie que pueda ponérselas. De nadie por otra parte, las aceptaríamos. España será mañana—se ha dicho ya con frase justa y autorizada—lo que ella quiera. Lo que los españoles queramos que sea.

Si hoy nos estamos batiendo en defensa de nuestra libertad y de nuestra independencia, no será, ciertamente, para que mañana nos neguemos mutuamente la una, ni consintamos cerceamientos en la otra. Libremente, mediante el juego normal de las opiniones—que eso es la democracia—, dirá España cómo quiere ser gobernada. Y las circunstancias dirán cómo de be serlo.

Más que un derecho, estimamos como una obligación la asistencia de todas las Organizaciones antifascistas—políticas y obreras—a la política del Frente Popular.

A todas ellas, y especialmente a las Organizaciones obreras, va brindada nuestra solidaridad, que esperamos ver fructuosa y permanentemente correspondida. No formulamos, al escribir esas palabras, un simple deseo sin alcance concreto. Por el contrario, en esa solidaridad, sellada hoy en el pacto del dolor común, reside nuestra fuerza ante el porvenir. En la conjunción de Partidos y Sindicatos, los unos como guías rectoras de la política, y los otros como fuerza organizada y creadora, está la garantía de que la victoria será bien administrada. El Partido Socialista, fiel a sus principios revolucionarios y obediente a las responsabilidades que le incumben en esta hora dramática, fija así una posición política, en la que perseverará con entereza.

CRISIS MINISTERIALES

El Comité Nacional del Partido Socialista, reunido para tratar diversos problemas que afectan principalmente a la vida del Partido y otros que tienen relación estrechísima con la política nacional, requerida hoy por gravísimas preocupaciones, ha examinado el proceder de la Comisión Ejecutiva en la tramitación de las crisis ministeriales surgidas durante la guerra, especialmente la que dió nacimiento al Gobierno actual.

Oídas las explicaciones dadas por la Ejecutiva, relato exacto y documentado de la intervención que tuvo en el desarrollo de la última crisis, el Comité Nacional acordó por unanimidad solidarizarse plenamente con la Comisión Ejecutiva, estimando que ha sabido interpretar no sólo los deberes que al Partido le corresponde, sino también y sobre todo las obligaciones que le imponen las horas dramáticas y decisivas que está viviendo el proletariado español.

FOLITICA SINDICAL

El Comité Nacional del P. S. O. ratifica su tradición de cordialidad con la U. G. T. y subraya con satisfacción los acuerdos recientemente adoptados por su Comité, a los que corresponderá con entera lealtad, encomendando a la Comisión Ejecutiva la misión de orientar la actuación sindical de los militantes del Partido, y la de contribuir en lo posible, a las buenas relaciones de nuestra Central sindical con la C. N. T. para las tareas que a ambos organismos les son propias.

(Continuará).

NOTAS DEL DIA

REUNION DEL PLENO DE LA FEDERACION LOCAL U. G. T.

El miércoles por la noche tuvo lugar la anunciada reunión del Pleno de la Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T., asistiendo buen número de delegados.

Se aprobaron las actas anteriores y el estado de cuentas.

Nombróse una comisión compuesta por los compañeros Fábregues, Prats y Catchol, la cual estudiará y dictaminará sobre unas peticiones presentadas al Pleno por los compañeros recaudadores y conserje de nuestra sindical.

Fueron elegidos para representar a la Federación en el seno del Frente Popular, los compañeros Kropotkin Pons, efectivo y Agustín Beltrán, suplente.

Dada cuenta de un comunicado del Frente Popular interesando nuevamente el criterio de esta Federación Local en lo que hace referencia a la forma en que deberá constituirse el nuevo Consejo Municipal, acordóse hacer la siguiente propuesta: tres vocales para la U. G. T. y dos para cada una de las organizaciones y partidos restantes, C. N. T. P. S., I. R., P. C., J. S. U. y F. A. I. Asimismo acordóse que el representante en el seno del Frente Popular insistiera en la necesidad de que la constitución del Consejo Municipal no sufriera más retrasos.

Se tomó el acuerdo de que la Ejecutiva lleve rápidamente a la práctica lo acordado en el Congreso celebrado en el mes de Febrero último relativo a una depuración entre los afiliados a nuestra sindical que por su historial pasado, no ofrezcan una garantía de lealtad al Régimen o cuya actuación haya sido antes del 19 de Julio contraria a los intereses de la clase trabajadora.

Dicha Ejecutiva estudiará el citado asunto, convocando incluso un Pleno Extraordinario para dilucidar especialmente sobre el mismo.

El camarada Gomila hizo atinadas consideraciones sobre el estado actual de las industrias menorquinas, llegando a la conclusión de que era necesario se convocase un Congreso Extraordinario, en el cual sean discutidos los problemas planteados a fin de llegar a soluciones prácticas que hagan posible un mejor encauzamiento de las actividades industriales y agrícolas. La Comisión Ejecutiva tomó en consideración dicha propuesta, la cual será estudiada y llevada con la rapidez que las circunstancias lo permitan, a la práctica.

Y después de discutirse otros asuntos de menos interés, levantóse la reunión que fué laboriosa, terminando a las doce de la noche.

REUNION DE LA JUNTA ADMINISTRATIVA MUNICIPAL

Se reunió el martes la Junta Administrativa, y entre otros, se tomaron los siguientes acuerdos:

De conformidad con lo interesado por el Frente Popular de esta ciudad, se estudiarán los procedimientos necesarios para la construcción de refugios en sitio céntrico de nuestra población.

El Presidente enteró a la Junta de haber impuesto dos multas de 250 pesetas cada una a los vecinos Juan Andreu Palou y Santiago Seguí por coaccionar a un payés para que verificase un canje de verdura con estiércol.

Después de aprobados otros asuntos, se levantó la sesión.

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Enfermos que necesitan sobrealimentación

El señor Comandante Jefe de la Base Naval de esta ciudad, en oficio de 30 de Julio último, me dice lo que sigue:

«Con esta fecha digo al Presidente del Consejo Municipal de Ciudadela lo siguiente:

Recibí a la relación de enfermos que según certificados médicos necesitan una sobrealimentación extraordinaria, y atendidas las actuales circunstancias de la Isla que motivan:

Primero. Que se salga con vigorosa mano al esclarecimiento de cualquier maniobra encubierta de tipo fascioso, se servirá usted remitirme con toda urgencia relación contraída políticamente de los médicos que acreditan mediante certificado, la necesidad perentoria de la sobrealimentación de que se trata.

Segundo. También serán controlados políticamente todos los resumos enfermos, demandando de los mismos la categórica respuesta por escrito de si existe algún familiar del enfermo que se ofrezca voluntariamente a que le sea rebajada su ración diaria en la total cantidad que precisa su pariente como sobrealimentación o en parte de dicha cantidad.

Tercero. Habida la indispensable necesidad de proceder a la evacuación a la Península de todos aquellos enfermos cuya existencia en la Isla no sea factible dentro del cumplimiento más exacto y riguroso de las órdenes dadas y que se den en adelante respecto a racionamiento de viveres, se procederá por los mismos facultativos a expedir por reiterado el certificado acreditativo de ser indispensable la sobrealimentación, pero con la fórmula «de no ser prestada ayuda alimenticia por sus familiares, es indispensable su evacuación a la Península».

Cuarto. Es dato indispensable que ha de haberse constatado siempre, la edad del paciente, y en su caso, si está o no comprendido dentro de la edad de la actual movilización.

Lo traslado a usted para su conocimiento, cumplimiento y publicación en la prensa y bandos.»

Lo que se hace público para general conocimiento.
Mahón 4 de Agosto de 1937.—El Presidente, A. GOMILA



PARTIDO SOCIALISTA

Agrupación de Mahón

CONVOCATORIA

El viernes 6 del corriente, a las nueve de la noche, se reunirá esta Agrupación Socialista en asamblea general, para tratar del siguiente orden del día:

Acta; cuentas; admisión de afiliados; gestión del Comité; proposiciones al Congreso de la Federación Socialista Balear; nombramiento de delegados para dicho Congreso; asuntos varios.

Dada la importancia de esta reunión, es de esperar asistan todos los afiliados.—EL COMITE.

Agrupación de San Cristóbal

Ha quedado constituida en San Cristóbal (Mitjorn Gran), la Agrupación local del Partido Socialista Obrero Español.

El Comité de la nueva Agrupación Socialista, está formado como sigue: Presidente, Juan Gomila Villalonga; Vicepresidente, Lorenzo Pelegrí Pons; Secretario, José Gomila Villalonga; Vicesecretario, Miguel Pons Moll; Tesorero, Antonio Moll Moll; Contador, Francisco Barber Gomila; Vocales, Juan Galmés Massanet, Andrés Menorca Moll y Pedro Pelegrí Cardona.

Expresamos nuestra satisfacción a los compañeros de aquel pueblo que se han incorporado a las filas de nuestro Partido y les alentamos para que trabajen con entusiasmo y acierto en beneficio de nuestros ideales y de la causa antifascista.

El parapeto español

El Japón invade la China cómo Italia invadió Etiopía. Al fascismo—poema de la abyección—no le importa nada de nadie. Proclama a voz en grito su agresividad y no solo la proclama, sino que la realiza. Es una de las facetas del programa de estos incendiarios de la guerra.

¿Qué fin persiguen estos Estados con su política agresiva de conquistas? Porque eso del anticomunismo; eso de oponerse a la ola comunista que intenta extenderse por el mundo entero, nos parece tan pueril, que no admitimos que semejante hipocresía sirva de espeso manto que cubra sus verdaderas intenciones.

Italia sostuvo hasta hace poco relaciones cordiales con la Unión Soviética y hasta ahora no se ha convencido del peligro comunista internacional. Italia—decir Italia es decir traición—se entera de este peligro cuando la U. R. S. S. leal y consecuentemente, participa en las medidas de Naciones contra los apetitos imperialistas de Mussolini al consumir la agresión y la anexión de Abisinia. Ahí empieza Mussolini a ver el peligro comunista y se agiganta ese peligro hasta convertirse en trágica realidad para los imperialistas romanos, cuando en los campos alcarreños sucumbe la soberbia portada por las cuatro flamantes divisiones de Flechas Negras que mordieron el polvo de una derrota sin precedentes, aun llevando a cuestras lo del Caporetto. Desde ese momento, la sabrosa miel de la Alcarria se convirtió en un peligro comunista inminente.

El vasto plan preconcebido por los países totalitarios, no es un secreto para nadie. Es decir, para nadie que no se llame Mr. Eden que está emulando el famoso dicho «todo Madrid lo sabía; todo Madrid menos él». Que los tiros del fascismo internacional van derechamente contra la pérdida Albión, nos lo dice a diario, sin reservas ni retóricas de ninguna clase, la prensa italiana que no admite más «statu quo» en el Mediterráneo que su dominio absoluto.

Napoleón dijo: «Inglaterra es un gigante que tiene los pies en la India y no se le vencerá mientras no se le corten los pies». Y a esto van los países fascistas en apretada armonía, apoyados por el capitalismo mundial, o sea por los sin patria,

Así como no es posible la convivencia de dos gallos en un mismo gallinero, en Europa no pueden desarrollarse tantos imperios como imperialistas lo pretenden. El imperio romano, constreñido y apretado por los garfios ingleses, ha estudiado la manera de amputar los pies indios a la astuta Milady. Y en cónclave con los demás imperios, Alemania y Japón, va asentando puñaladas en las venas y nervios de la pierna inglesa que va vesde el mar del Norte hasta la India por el Mediterráneo, canal de Suez y mar Rojo.

Primero Abisinia, que respalde la Eritrea italiana en pleno mar Rojo y muy cerca del estrecho de Bab el Mandeb. Salidas claras desde la Somalia para entorpecer las rutas de Madagascar y Colonia del Cabo. Y por el Norte oteando el canal de Suez, potente llave que cierra el paso al Océano Indico.

Ahora España y las costas marroquíes al otro lado del Estrecho de Gibraltar, para cerrar con doble llave la ruta hacia Oriente. Por otro lado el Japón ensanchando su base en terrenos chinos a fin de entretener agresivamente a la U. R. S. S., probable aliada de Inglaterra en un conflicto internacional.

Además Alemania quiere colonias y precisa algunos puertos españoles, estratégicamente situados, desde donde hacer cosquillas en la planta del pie inglés tan firmemente colocado en la India. Y a costa de la servil y temerosa Portugal, intenta adueñarse de Angola y Mozambique para unirlos a través de la Rhodesia del Norte, taponando el Africa Austral y dejando a Inglaterra en la ridícula situación a que se hace merecedora con su política de contemporización y de cobardía ante las fanfarronadas de los nuevos sojuzgadores de la humanidad.

Y nosotros los españoles, vendidos a la ambición de esos entes, servimos de carne que reparten a las fieras en nombre de un anticomunismo, en el que no cree nadie, y que esconde las apetencias imperialistas de unos, y la cobardía de otros.

Francia entre la espada y la pared, aguanta desorientada todo este montón de verdades que minan su poderío, sin que los truenos de la realidad la despierten de su cómodo marasmo burgués, caminando hacia el fin de su hegemonía. Su Alsacia y su Lorena son la cédica perenne de Alemania que no padece amnesia precisamente. Su costa azul es prolongación de la costa italiana que ésta necesita para enlazar sus rutas con las Baleares.

Y a este vasto plan en contra de la integridad territorial, política y económica del mundo entero, está enfrentado solo el ejército popular de la República española defendiendo los intereses de los países llamados democráticos que nos niegan el pan y el agua, como no lo hicieron con Abisinia.

Pero nuestra España victoriosa sabrá imponer la factura de su victoria a diestro y siniestro, que no se pueden hacer gárgaras con la sangre de un pueblo que envía tranquilamente a sus cloacas las detritus pestilentes transportadas a su suelo para aniquilarlo.

¡Qué lo digan, si no, las parameras encharcadas de sangre fascista que rodean Madrid!

¡España, parapeto del mundo!

JAS.

Según datos proporcionados por el general Miaja, nuestras tropas han conquistado en los últimos avances 16 km. de frente, perdiendo los facciosos 20.000 hombres y haciéndoles 2.000 prisioneros.

REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

Ra: pa Abundancia, 30 - Teléfono, 84

PRECIO: 15 céntimos

Información Nacional y Extranjera



VALENCIA, 5.—El texto del parte facilitado a las 24 horas por la Sección de Información es como sigue:

EJERCITO DEL CENTRO

Hacia los kilómetros 88 y 95 de la carretera general de Andalucía hemos realizado ligeros avances en territorio enemigo.

EJERCITO DEL ESTE

La artillería enemiga ha cañoneado nuestras posiciones y en las avanzadillas de Portillado algún tiroteo.

Se han consolidado las posiciones conquistadas ayer, no obstante haberlas atacado el enemigo.

EJERCITO DEL NORTE

Santander: Nuestras baterías han batido con gran precisión las posiciones enemigas de Espinosa de los Monteros, destruyendo algunos parapetos.

Vizcaya: Nuestras posiciones de Monte Orón han sido hostilizadas con fuego de fusil y mortero.

SUR TAJO

Durante la noche última se percibió una fuerte explosión seguida de intenso tiroteo que duró unos 30 minutos sin que se haya podido precisar las causas que la motivaron.

TERUEL

Nuestras fuerzas prosiguen su avance, habiendo conquistado las posiciones del (—) situadas al Norte de Punta Lázaro, sin encontrar gran resistencia de tropas enemigas.

Después de un combate con los facciosos ha sido ocupado el pueblo de Trias de Albarracín.

El enemigo ha tenido numerosas bajas, cogiéndosele bastantes prisioneros y abundante material de guerra.

La artillería ha batido las posiciones de Besas a Campillo, cañoneando los objetivos militares.

En el resto de los frentes sin más novedad.

EL PARTE DE AVIACION

Nuestros aparatos se dedicaron en la última jornada a practicar servicios de reconocimiento efectuando también bombardeo sobre Valdecuena.

Detención de una ladrona

Barcelona.—La Policía ha procedido a la detención de una mujer que se dedicaba a tomar consumiciones en todos los cafés sustrayendo las cucharillas y otros objetos del servicio.

Practicado un registro en su domicilio, ha sido encontrado gran número de estos objetos, por lo cual ha sido puesta a disposición del Juzgado.

Para liquidar el incidente Ansó

Valencia.—Para el próximo sábado está anunciada una reunión de los diputados de Izquierda Republicana a fin de liquidar el incidente surgido con don Mariano Ansó, actual subsecretario de Justicia, el cual fué expulsado por el Comité Nacional del partido.

El italiano detenido en Sitges recibía dinero de Italia

Barcelona.—El italiano detenido el sábado en Sitges ha resultado ser Bruno Castalvi, y de la información de la Policía, se desprende que recibía dinero de Italia todos los meses.

El avión de oro para la «gloriosa»

Madrid.—En breve se celebrará el festival organizado por «Claridad» como cierre de la suscripción abierta para regalar el avión de oro, trofeo de la victoria, a la gloriosa aviación republicana.

Concurrirán representaciones del Gobierno, autoridades de Madrid, del heroico Cuerpo de Aviación y otras. Participarán en el acto destacados artistas.

Un expulsado de la C. N. T.

Madrid.—La Federación Local de Sindicatos Unicos de Madrid, ha publicado una nota dirigida a toda la

Organización confederal comunicando la expulsión del militante Roque Herrera, por indeseable e inmoral.

Para recaudar fondos pro reparación «Jaime I»

Cartagena.—Para recaudar fondos destinados a la reparación del acorazado «Jaime I», se ha celebrado en el Teatro Circo un festival, organizado por los comisarios políticos del Regimiento 34, en colaboración con los obreros del Parque de Artillería. Asistió numeroso público.

Las deliberaciones de los representantes de las Juventudes

Valencia.—Han terminado las deliberaciones de los representantes de todas las organizaciones juveniles.

Han sido firmadas unas bases de un programa común, en el cual figuran los siguientes extremos:

Comprometerse a cumplir con la movilización y educar la nueva generación en el espíritu del respeto al mando único, representado por el Gobierno y el Estado Mayor Central.

Las Escuelas Populares de Guerra deben buscar alumnos entre los combatientes distinguidos. También deben orientar su labor a garantizar el bienestar económico para cuando termine la lucha.

La Juventud desea que la producción nacional de guerra se desarrolle hasta fabricar todo lo necesario, estando dispuestos a implantar brigadas de superproducción.

Se propone la creación de un Consejo Nacional de Armamento y Municiones compuesto por representantes de la U. G. T. y C. N. T., bajo la dirección del Gobierno.

Aplauda la creación de institutos de obreros, intensificando la campaña para terminar contra el analfabetismo. (Febus).

Reunión de la Comisión Permanente de las Cortes

Valencia.—Se ha reunido la Diputación Permanente de las Cortes, acordando que las minorías designen representantes para el Tribunal Popular de responsabilidades civiles.

Envióse a la Comisión de Suplicatorios una petición para procesar al diputado santanderino Pérez Molino. (Febus).

Una nota del Ministerio de Justicia

Valencia.—El Ministerio de Justicia ha facilitado una nota haciendo constar que al hacerse cargo del atestado de los detenidos del P. O. U. M., no apareció Andrés Nin, resultando que en unión de otros detenidos del mismo partido, desapareció de la prisión. El hecho ha sido puesto en conocimiento del Fiscal General con orden de tomar medidas y averiguar el paradero de Nin. (Febus).

González Peña conferencia con el general Miaja

Madrid.—Han conferenciado extensamente el general Miaja y el presidente del Comité Nacional del Partido Socialista, Ramón González Peña. (Febus).

Largo Caballero pronunciará discursos en varias ciudades

Valencia.—Parece ser que Largo Caballero pronunciará en fecha próxima, discursos en Barcelona, Alicante, Valencia, Albacete y otras capitales, resumiendo en uno magno en Madrid.

En dichos discursos se propone explicar su gestión al frente del Ministerio de la Guerra y la opinión que le merecen los problemas actuales de guerra y retaguardia. (Febus).

Prosiguen las sublevaciones en territorio faccioso

Valencia.—El Ministerio de Defensa Nacional ha dado una nota dando cuenta de que en Salobrena se han oído fuertes explosiones ocasionadas por bombas de mano, demostrándose que sigue el descontento entre los facciosos. (Febus).

Una nota del ministro de Gobernación

Valencia.—El ministro de la Gobernación ha dado una nota dando cuenta de la llegada del Jefe Superior de Policía de Barcelona, trayendo numerosas joyas recogidas de diversos puntos de España. Lo recogido asciende a 60.000 piezas. (Febus).

Otra nota del subsecretario de Instrucción

Valencia.—El subsecretario de Instrucción Pública ha facilitado otra nota dando cuenta de la suerte corrida por el Tesoro Artístico Nacional del cual han sido salvadas 70 bibliotecas con unos 400.000 volúmenes y numerosos archivos de Monasterios, Congregaciones y Sociedades y once mil quinientos cuadros, entre los cuales figuran varios de Velázquez, Zurbarán, Murillo, El Greco, Durero y otros. (Febus).

PADRONES DE ARBITRIOS

Quedan abiertas en la Oficina de Arbitrios las cobranzas en su período voluntario los siguientes padrones que empezarán el día primero de Agosto próximo y terminarán el día treinta del mismo:

Padrones de calderas de vapor, motores y transformadores, desagüe de canalones en la vía pública, entradas de carruajes en edificios particulares, ocupaciones de la vía pública con rejas y baldosillas de cristal, toldos, puertas y ventanas de piso bajo que se abren al exterior, escaparates, muestras, letreros, rodaje o arrastre por vías municipales, vigilancia de establecimientos públicos, sobre circulación, rodada de lujo y bicicletas, tránsito de animales domésticos por vías municipales, sobre el arbitrio de inquilinato, sobre mesas y sillas en la vía pública, sobre aparatos distribuidores de gasolina en la vía pública.

Nota transcurrido dicho plazo, serán morosos los que hubieran dejado de retirar sus recibos con el recargo que marca las leyes.

Madrid 29 de Julio de 1937.—El Recaudador, A. CARRERAS.

El actual juego diplomático

París.—La atención de la prensa concéntrase en el juego diplomático que está realizándose alrededor de la guerra en España, tomando como base las cartas cruzadas entre Chamberlain y Mussolini.

Unos periódicos dicen que el interés inglés estriba en que sea respetado el dominio territorial de España, mientras otros dicen que se trata de dar a Inglaterra las garantías necesarias en el Mediterráneo, llegando a establecer la amistad con Italia. Una medida acertada—según estos diarios—sería reconocer por parte de Inglaterra el Imperio abisinio si Italia renuncia a las Baleares.

EL CONFLICTO CHINO JAPONES

Pekín.—La ciudad presenta el aspecto normal. Nótase, sin embargo, alguna inquietud y efervescencia en la población. Los japoneses continúan refugiados en el barrio diplomático.

Una división china, reforzada con unidades regionales, forman la vanguardia del ejército. Otras unidades tienen el propósito de avanzar sobre la línea férrea hacia Kian Su.

Las disposiciones adoptadas por el mando chino tienden a cercar las posiciones japonesas cercanas a Pekín. (Febus).

Brasil no quiere comerciar con Alemania

Berlín.—La agencia oficiosa alemana D. N. B. y toda la prensa nazi publica violentos ataques contra el nuevo acuerdo comercial firmado por el Brasil y los Estados Unidos.

Se dice en Berlín que este acuerdo significa un acto dirigido contra Alemania.

En virtud del citado convenio, el Brasil que ha sido uno de los clientes más importantes del Reich, deberá adquirir ahora sus productos a la América del Norte.

La persecución religiosa en Alemania

Berlín.—El presidente de la Dirección Previsora de las iglesias confesionales de Dhaem y el pastor protestante Niessel, han sido encarcelados nuevamente por agentes de la Gestapo.

Ambos pastores fueron últimamente detenidos y puestos en libertad. Ahora son acusados de haber organizado colectas a favor de las iglesias confesionales, a pesar de la prohibición decretada por el Gobierno del Reich.

Discrepancias entre marineros y nazis

Kiel.—Ha irritado profundamente a las tripulaciones de los buques de guerra alemanes la orden dada por el Gobierno del Reich, según la cual, los marineros deberán permanecer en sus buques para que no se vean complicados en los incidentes que con frecuencia se desarrollan entre marineros y nazis.

Un diputado republicano asesinado por los facciosos

La Habana.—Llegó a este puerto a bordo del «Orinoco», la señora Villamir, viuda de Díaz Villamir, asesinado por los facciosos.

La señora viuda de Díaz Villamir pertenece a una familia cubana muy conocida y estimada en todo el país.

Detención de un bandido

París.—La Policía checoslovaca ha detenido al bandido americano Zaitke, habiéndosele encontrado un millón doscientos mil dólares. (Febus).

Una protesta del Gobierno inglés

Londres.—«La Correspondencia Oficial» de los consules de la Gran Bretaña, ha sido censurada en la España rebelde una o dos veces por las autoridades facciosas.

A raíz de este hecho, el Gobierno británico ha protestado enérgicamente.

Lord Cramborne, subsecretario británico del Ministerio de Negocios Extranjeros, ha declarado que después de estas protestas, el correo diplomático ha podido pasar sin trabas.

Schuschnigg se ocupa de la ingerencia nazi en Austria

Viena.—Las autoridades austriacas han procedido al encarcelamiento de numerosos militantes nazis de Austria.

Cincuenta lo han sido en Salzbroug. Treinta en Synosbruk y más de cien en Stygia. El ministro del Interior ha intentado intervenir cerca del canciller Schuschnigg para obtener que la Policía se mostrara más moderada en sus actividades, pero ha recibido una negativa rotunda, pues el canciller austriaco no quiere tolerar que prospere la ingerencia nazi en la vida política de su país.

Rusia no modifica su actitud respecto al conflicto español

Londres.—Se asegura que en su visita efectuada esta tarde al Foreign Office, el camarada Malsky ha comunicado a lord Plymouth, presidente del Comité de No Intervención, que no se ha recibido modificación alguna a la actitud adoptada por el Gobierno soviético con lo que respecta a la retirada de voluntarios y a los derechos de belligerancia en el conflicto español.

Alemania se prepara para convocar la guerra

Breslau.—En el castillo de Trachimstife ha comenzado la construcción de subterráneos muy importantes.

Los fosos están llenos de cantidades de explosivos y municiones; cañones de grueso calibre han sido instalados en el parque de aquel castillo, en cuyas enormes extensiones de terrenos se realizan estos preparativos militares.

Todo está rigurosamente preparado por los hombres de la svática.

Comentarios de la prensa soviética

Moscú.—La prensa soviética comentando la visita que el día 6 de las corrientes han de efectuar once submarinos alemanes en un puerto de Finlandia, se refiere a los peligros que ésta puede adquirir y dice que los finlandeses deberán estar alertas y no dejarse engañar.

El periódico «Izvestia» hace ver que Alemania se esfuerza por crear bases aéreas en el Norte de Finlandia bajo el pretexto de concesiones pesqueras y recomienda que no se comprometa en el camino de aventuras políticas que podrían resultarles peligrosas y que se aparte de aquellas concesiones que son favorables a los nazis.

Unión de Colonos Agrícolas (U. G. T.)

Esta sociedad convoca a todos sus afiliados para el próximo domingo 8, a las diez de la mañana, para continuar la Junta que por falta material de tiempo, tuvo que suspenderse el pasado domingo.